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іаніный период в жизни школ
После весенних каникул в

іколах вновь начались занятия.

Ітиги третьей учебной четверти

оказывают некоторые достиже-

іия в работе школ. Значительно
іікратилось число неуспевающих

іко.іьников. Особенно радуют ус-

іехи начальных классов. В них

іспеваемость по району составля-

т 95 процентов. Впереди по ус-

'еваемости — средняя школа

і 3 (директор т. Чмутина), се-

илетняя школа Ц 5 (директор
', Степанов).
1 Вместе с тем в работе школ до

і 0 нца не изжиты еще серьезные

•достатки. По-прежнему остается

мой успеваемость в старших,

собенно в 8 — 10 классах. В сред-

'ей школе № 9 в десятом классе

с успевают 10 учащихся из 31.
I школах мало отличников. Учи-
мьскив коллективы средних

[кол недостаточно уделяют вни-

'ания работе комсомольских и

шерских организаций, слабо
ержат связь с родителями. Нет
мясного руководства школьными

адсомольскими организациями со

гороны райкома комсомола.

До конца учебного года в пере-

чных классах осталось меньше

Вух месяцев. Но предстоит еще

'ногое сделать. Необходимо обра-
ить особое внимание на вышл-

ете практической части про-

бами, проведение экскурсий.
Нельзя повторять ошибок прош-

лых лет, когда учителя - стара-

юсь провести экскурсии в пос-

едние дни, учебного года, Прово-
ди их иногда наспех, ради фор-
'ы.

Приближается пора работы на
Дошкольных опытных участках.

^ качестве примера можно приве-

ди пятую семилетнюю школу.

;*сь заготовлены удобрения. Вы-
бивается рассада различных

Wtob, овощных культур. План
а »оты на участке утвержден на

^Чании педагогического совета

,№оды. Каждому классу дано за-

дние.

Надо, чтобы все школы присту-

к организации   работ   на

риться с таким   позорным   явле-

нием.

Большое воспитательное значе-

ние имеет организация труда уча-

щихся в колхозах. Отдел народно-

го образования совместно с райко-
мом комсомола наметил открыть

нынче четыре комсомольско-моло-

дежных лагеря в колхозах и соз-

дать детскую машинно-трактор-

ную станцию на базе Рудненской
МТС и второй средней школы. Эти
вопросы уже предварительно со-

гласованы с председателями кол-

хозов и руководством МТС. Сейчас
следует готовить к этому уча-

щихся, вести определенную рабо-
ту с родителями, точно определить

виды работ в колхозах.

В связи с отменой экзаменов в

4, 5, 6, 8 и 9 классах особое
внимание должно быть уделено

правильному переводу учащихся в

следующие классы. Надо взять на

учет каждого неуспевающего в

третьей четверти и проводить си-

стематически с ним индивидуаль-

ную работу как на уроке, так и

во внеурочное время. Отмена эк-

заменов в указанных классах по-

вышает ответственность учителей

и руководителей школ за объек-
тивную оценку знаний учащихся.

Руководители школ предъяв-

ляют справедливые претензии к

отделу рабочего снабжения, кото-

рый не уделяет внимания вопро-

су улучшения питания детей в
школьных буфетах. Заведующие
столовыми, призванные обеспечи-
вать учащихся питанием, безот-
ветственно относятся к- этому де-

лу. Сейчас^ в завершающей чет-

верги учебного года л нужно проя-
вить особую заботу о школьниках,

обеспечить их хорошим питанием.

Вся работа в школах должна

идти под знаком подготовки к
празднованию 40-й годовщины

Великой Октябрьской социалисти-

ческой революции. Следует ука-

зать, что в школах района недоста-

точно этому уделяется внимания.
Не отражается по-настоящему и
подготовка школ к празднованию
250-летия города Ленинграда. Эти
серьезные недостатки необходимо
быстрее устранить.

В последней четверти учеоного
года надо больше привлекать роди-
телей к жизни школы. Только
совместными усилиями школы и
родителей можно добиться улуч-
шения учебно-воспитательной ра-

боты, повысить успеваемость уча-
щихся и успешно завершить учеб-
ный год.

чытных участках. К тому же все

°Родские школы обеспечены до-

т аточным количеством семян.

Іе °оходимо особо© внимание обра-
1ITb на сельские начальные шко-

' ы - Все они до сих пор не имеют

Поящих учебно-опытных участ-

" в > Фруктовых садов. Районный
^л народного образования, заве-
Яощде школами не должны ми-

Разослано семь тымиобразцов кукурузы
Союзный  институт растение-   материалом для селекционной

ноіГі. 8 ' Р ас полагающий уникальМства,
^коллекцией семян кукурузы из

т Ран мира, оказывает большую
°Щь научно-исследовательским

"Ытньім   сельскохозяйственным

Ре *Дениям страны, семеноводче-

м   колхозам    и   совхозам. Он
Спе чивает их ценным исходным

^Институт закончил рассылку се-
мян кукурузы опытным и семено-
воЯдчесУкиГучреждениям и органи-

зациям южных областей страны, а
также Дальнего Востока. С нача-
ла внешнего года в эти районы

тпрЗвлено около семи .тысяч сор-
тообразцов кукурузы. (ЛенТАСЧ-

Наращивать темпы прироста
надоев молока!

* *

Переходящее Красное знамя

присуждено колхозу имени Ильича
В исполкоме районного Совета

Обсудив итоги надоя молоаса за 6 месяц; 1 »

хозяйственного года, исполнительный комитет

Сланцевского районного Совета депутатов тру-

дящихся отмечает, что колхозы за 6 месяцев

получили валового надоя на 242,5 тонны боль-
ше, чем в 195G году за этот же период. Надвя
молока на фуражную корову составил 879 кг.

или на 205,8 кг. больше, чем в прошлом гиду.

За март надоено молока на корову 272 кг., при-

рост « прошлому году составил 70 кг.

Лучших показателей но надою молока добил-
ся колхоз имени Ильича. Всего за 6 месяцев на-

доено молока здесь в среднем от коровы 1.302,7
кг., а за март — 381 кг., что составило прибав-
ку к прошлому году 238,5 кг. на корову. Средне-
суточный надой за март в этом колхозе соста-

вил 12,3 кг. Надоено молока на 100 га СМЬХ<№

утоднй 120 центнеров.

Хорошие показатели но надою молока достиг-

нуты в колхозе «Обновленная земля». Здесь :;а

6 месяцев надоено на корову 1.018,5 кг., что да-

ло прибавку к прошлому году за этот же период

на 3G2 кг. А за март надоено молока от коровы

в среднем 293 кг. Надоено молока на 100 га

сельхозугодий 101 центнер.

Вместе с тем исполнительный комитет Слан-
цевского районного Совета депутатов трудящихся

считает недопустимым, что отдельные колхозы:

имени 17-го Партсъезда, «Путь к (Коммунизму» за

март вместо прироста допустили снижение. надоя

молока. Колхоз имени 17-го Партсъезда снизил

надой молока на корову на 28 кг., «Путь к ком-

мунизму» — на 4 кг.

Колхозы имени Ленина, имени Калинина за

март дали прирост надоя молока к 1950 г. га

этот же период ниже среднерайонного.

И.і-за отсутствия контроля со стороны спе-
циалистов и должного руководства со стороны

правлений за уходом и кормлением скота перпо-

і,і ми допускается резкое снижение надоя молока,
что ставит под угрозу выполнение принятых п-

цна. чисти чески х обязательств.

Исполнительный комитет районного Совета
ді'іі\ -тзтіж трудящихся решил: считать победи-
телем в социалистическом соревновании колхоз
имени Ильича (председатель т. Баев, зоотехник

т. Фаронова), добившийся лучших показателей в

увеличении надоя молока за 6 месяцев хозяй-
ственного гида, а также за март и вручить ему
переходящее Красное знамя районного Совета де-

путатов трудящихся.

Отметить хорошую работу колхоза «Обновлен-
ная земля» в увеличении надоя молока на фураж-
м\ні корову и по выходу товарной продукции.

Исполком утвердил график надоя молока по
колхозам района на апрель и потребовал от ру-
ководителей колхозов и специалистов:

,і) обеспечить резкое увеличение надоя ап-

.иіка и выполнение графика;

б) н каждом колхозе посудить на совещаниях

животноводов полугодовые результаты работы
колхоза п ферм и довести план-задание надоя

иолом до каждой доярки на апрель.

Исполком обязал председателей колхозов рас-

смотреть на заседаниях правлений необходимость
проведения дополнительных мер, обеспечиваю-
щих выполнение плана увеличения поголовья

коров, свиней, овец и птицы; постановки на от-

корм свиней и молодняка крупного рогатого скл-

та; усиления сдачи государству продукции жи-

вотноводства.

СОРЕВНОВАНИЕ
доярок колхозов района и совхоза „Родина"

Показатели по надою молока с 1 октября 1966 года по 1 апреля 1967 года
(в   литрах)

Обязатель-
ст но Надоено

Волкова Л. Г.
Богатова В. Д.
Ежова Л. С.
Григорьева В. С.
Анисимова М. Г.
Лукина С. А.
Карпова М. К.
Новикова В. Н.
Шапиро Л. И.
Чекалкина Е. Н.
Гребенкина П. Л.
Никитина Т. С.
Михайлова В. С.
Семенова А. Е.
Сигареткина О. Г.
Фролова В. И.
Дмитриева С. Е.
Курочко А. Е.
Иванова А. И.
Бондарева А. С.
Меньшикова Е. А.
Егорова А. Ф.
Павленко А. Д.
Мулина В. И.
Волковская 3. А.
Иванова К. В.

Егорова А. Е.
Васильева Е. Я.
Вишнева Р. М.
Мюрсеп М. А.
Громова Е. Д.
Усачева Л. В.
Николаева Л. Я.

„Обновленная земля"
Им. Ильича .....
Им. Ильича .....

Им. Ильича .....
Шахтер"     .....
Им. Калинина . . •

Им. Калинина . . .

Им. 17-го Партсъезда
Им. Ильича ..,.-'•

„Обновленная земля"
„Обновленная   земля"
Им. Ильича .....

„Обновленная  земля"
„Восход" ......
Им. Ильича .....
.Шахтер" .....

„Восход" ......
„Восход" ......
„Шахтер" .....

„Восход" ......
„Обновленная земля"
„Восход" ......
„Восход" ......
„Восход" ......
Им. 17-го Партсъе»да
„Обновленная  земля"

Совхоз   ,, Родин а'

(в килограммах)

ферма № 3
ферма № 2
ферма J* 3
ферма № 3
ферма J* 1
ферма № 3
ферма № 1

4000
40 Ю
3800

3000

27. К)
2700
3500
3000
2700
3601
3000
4000
3100
3900

2600
3100
ЗКО
3000
3100
2700
3100
31(0
4100
3400
2700

1474
1379
1347
1303
1246
1221
1211
1196
1183
нее
1162
1159
1109
1106
1104
1084
1059
1052
1041
1041
1033
1030
1020
1015
1010
1000

зооо 1191
2900 1104
3(100 1081
3000 1056
3000 1017
3000 1016
3000. 1007

Напряженно потрудились

многие животноводы колхозов

района и совхоза «Родина» в
течение первого полугодия
сельскохозяйственного года.

Опубликованные сегодня ре-

зультаты выполнения принятых
доярками обязательств по на-
дою молока говорят о том, что
в число передовиков выходят

все новые   труженицы.   Этому

немало способствует развер-
нувшееся межколхозное сорев-

нование доярок, а также сорев-

нование доярок внутри колхо-

зов.

Изучение особенностей каж-
дого животного, распределение

кормов между коровами с уче-
том их продуктивности не толь-

ко по количеству, но и, учиты-

вая, от какого корма животное

дает больше молока, постоян-
ная работа с выменем позволи-
ли многим дояркам добиться
неплохих показателен. Так,
доярка колхоза «Обновленная
земля» Любовь Георгиевна
Волкова, завоевав первенство в

районе по надою молока на фу-
ражную корову за 5 месяцев
хозяйственного года, сохраня-
ет его за собой и сейчас. Она
далеко обогнала соревнующую-
ся с ней доярку колхоза «Вос-
ход» М. И. Кичатову. Лучших
результатов в соревновании с

дояркой М. А. Федоровой из

колхоза «Путь к коммунизму»

добилась доярка колхоза имени

Ильича Л. С. Ежова.

Раздаивая каждую молодую

корову, доярка колхоза имени

Ильича т. Григорьева добилась
■аметного успеха. Она уже по-

лучила в среднем от каждой из

шести первотелок 1.303 литра

молока.

Хорошо бы дояркам из дру-

гих колхозов, ухаживающим за

нетелями, съездить в колхоз

имени Ильича, перенять опыт
работы т. Григорьевой и ис-

пользовать его у себя. От этого

будет только польза.

Нашим передовикам нужно

постоянно помнить, что в колхо-

зах района и совхозе «Родина»
есть доярки, получившие значи-

тельно меньше молока, чем они.

Поэтому святая обязанность пе-

редовиков — поделиться своим

опытом, помочь советом и де-

лом отстающим, поднять про-

дуктивность животных.

Соревнование — это не толь-

ко борьба за лучшие результа-

ты, но и взаимная помощь друг

другу с тем, чтобы добиться
общего подъема.

Задача всех животноводов

состоит в том, чтобы не успо-
каиваться на достигнутом, до-

биваться новых успехов, рав-

няться на передовиков.
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Обсуждаем вопрос о дальнейшем совершенствовании^

организации управления промышленностью и строител ьством

Слово участников соревнования
Коллектив комбината подсоб-

ных иредіприятий строительного

управления треста «Газсланце-
строй» все шире развертывает

социалистическое соревнование в

честь 40-летия Великого Октяб-
ря. В цехах и производственных

бригадах, а также в целом по ком-

бинату соревнуются за досрочное

выполнение заданий второго го-

да шестой пятилетки, за достой-
ную встречу всенародного празд-

ника.

В конце марта состоялось общее
собрание рабочих и служащих

пред-приятия. Был заслушан до-

клад начальника комбината
т. Фролова о выполнении произ-

водственного плана. Собрание от-

метило, что за последнее время

ряд цехов стал работать значи-

тельно лучше, нежели в прошлом.

Например, цех сборного железо-

бетона двухмесячную программу

выполнил на 114,1 процента.

Столярный цех выполнил задание

на 129 процентов, а лесопильный
цех — на 108 процентов. Брига-
ды, руководимые Лидией Ивано-
вой (цех сборного железобетона),
Юрием Самсоничевым (столярный
цех) и Василием Ефимовым (ле-
сопильный цех), систематически

выполняют задания на 160— 180
процентов.

Наряду с положительными мо-

ментами участники соревнования

вскрыли серьезные недостатки.

В частности, до сих пор неблаго-
получно обстоит дело со снабже-
нием комбината материалами.

Особенно недостает пиломатериа-

лов, а это сдерживает работу сто-,

лярного цеха, тормозит снабже-
ние строек города изделиями.

Многие цехи плохо обеспечивают-

ся инструментами, а раоочие —

спецодеждой.
Подведя итоги своей работы,

участники собрания решили пере-

смотреть ранее принятые обяза-
тельства. Они дали слово выпол-

нить годовой план по выпуску

валовой и товарной продукции к

5 декабря. К сороковой годовщи-

не Великого Октября решено вы-

дать железо-бетона не менее 2.500
кубометров. Годовой план по это-

му виду продукции бетонщики
решили выполнить к 5 декабря.

Коллектив столярного цеха ре-

шил выдать столярных изделий
на сумму 1 миллион 130 тысяч

рублей.

Участники социалистического

соревнования обязались за счет

улучшения организации труда

сэкономить в течение 1957 года

не менее 15 тысяч рублей денеж-

ных средств, снизить себестои-
мость продукции против плановой
на 0,5 процента. К 25 октября
намечено завершить все работы
по подготовке цехов к зиме буду-
щего года.

Только мы обсудили итоги сво-

ей работы и приняли обязатель-
ства, как радио и газеты принес-

ли волнующую весть — о пред-

стоящих мероприятиях партии В
правительства по дальнейшему
совершенствованию организации

управления промышленностью и

строительством.

Сейчас во всех цехах комбина-
та идет горячее обсуждение тези-

сов доклада Н. С. Хрущева, Ак-
тивное участие в обсуждении
принимают рабочие, служащие,

инженерно-технические работни-
ки, партийные, комсомольские и

профсоюзные активисты. Мы це-

ликом одобряем принцип пере-

стройки управления промышлен-

ностью и строительством, изло-

женный в тезисах доклада Н. С,
Хрущева.

Действительно, сколько у нас

бывает недоразумений с доставкой
материалов! И все из-за ведом-

ственных перегородок. Строитель-
ное управление подчинено тресту,

который находится за пределами

нашей области. Прежде чем по-

лучить какой-либо материал или

оборудование, нужно исписать

немало бумаги, затратить мног.і

времени и зачастую — безрезуль-

татно.

Ведомственные перегородки ме-

шают рациональному использова-

нию производственных мощно-

стей, сдерживают внедрение пере-

довой техники и технологии.

Взять к примеру хотя бы плани-

рование. Разве не ведомствен-

ностью можно объяснить тот

факт, что наш комбинат на 1957
год получил из треста несколько

различных производств е ни ы х

планов. А если бы планирование

производилось непосредственно в

строительном управлении, то по-

добные явления были бы ис-

ключены.

Мы предлагаем расширить пра-

ва строительного управления. Это
даст возможность работать ему

лучше. Стройки города оператив-

нее будут обеспечиваться необхо-
димыми изделиями и материала-

ми.

И. ТРУБИЦИН,
начальник  столярного  цеха

комбината подсобных пред-
приятий строительного управ-

ления № 2 треста «Газсланце-
строй».

На предприятиях Ленинграда
Трудящиеся Ленинграда и обла-

сти, как и все советские люди, с

огромным удовлетворением встре-

тили опубликованные в печати по

решению Центрального Комитета
КПСС и Совета Министров СССР
тезисы доклада тов. Н. С. Хрущева
«О дальнейшем совершенствова-

нии организации управления про-

мышленностью и строительством».

На многолюдных собраниях ра-

бочие, специалисты и служащие

промышленных предприятий и

строек горячо одобряют практиче-

ские шаги партии и правительст-

ва, направленные на новый подъ-

ем экономики и культуры нашей
страны, повышение благосостоя-
ния трудящихся, вносят ценные

деловые предложения.

С большой активностью прошло

собрание коллектива одного из

крупнейших в Ленинграде пред-

приятий — Ижорского завода. С
докладом выступил первый секре-

тарь     Ленинградского      горкома

КПСС И. Спиридонов. Принявшие | сти ленинградских предприятии,

участие в обсуждении доклада

старший машинист М. Филиппов,
начальник цеха № 7 М. Усыскин,
сталевар А. Бородин, секретарь

партбюро прокатного цеха

С. Сорокин и другие подчеркну-

ли, что перестройка управ-

ления промышленностью откроет

широкий простор для развития

производительных сил страны,

вызовет новый подъем творческой
активности широчайших масс тру-

дящихся. На конкретных приме-

рах они показали, что рост вы-

пуска продукции на Ижорском
заводе мог бы быть еще выше, ес-

ли бы не было серьезных изъянов

в организации планирования, ма-

териально-технического снабже-

ния.

Участники собрания говорили

о необходимости ликвидации ве-

домственных заборов в промыш-

ленности и строительстве, повы-

шения технической   вооруженно-

улучшения подготовки специали

стов.

Собрание единодушно одобрило
тезисы доклада тов. Н. С. Хруще-
ва. Машиностроители Ижорского
завода обратились ко всем трудя-

щимся Ленинграда с призывом

еще выше поднять свою актив-

ность, деятельно участвовать в

разработке предложений, которые

позволят сделать важнейший ка-

чественный скачок вперед.

Собрания, посвященные об-
суждению тезисов доклада тов.

Н. С. Хрущева, проходят также на

других предприятиях Ленинграда
и области. Повсюду трудящиеся

отмечают, что намечаемая пере-

стройка руководства промышлен-

ностью и строительством отвечает

назревшим жизненным потребно-
стям страны, дают слово умно-

жить свои усилия в борьбе за но-

вый расцвет нашей Родины.
(ЛенТАСС)

Московская область. В 3-м
механосборочном цехе Ново-
Краматорского завода (г. Элек-
тросталь) подходят к концу

работы по изготовлению рееч-

ного холодильника для прокат-

ного стана «300», который мон-

тируется для Аньшаньского ме-

таллургического комб и н а т а

(Китайская Народная Респуб-
лика).

На снимке:    одна из секций
реечного холодильника.

Фото В. Кунова.
Фотохроника ТАСС

Драгоценные релинвии -,
Новые экспонаты

в квартире-музее В. И. Ленина
В канун десятилетия Ок-

тябрьской революции на улице

Ленина, 48-9 открылась квар-

тира-музей В. И. Ленина— од-

на из первых в Ленинграде.
Здесь, на третьем этаже боль-
шого здания, в квартире № 21
у своей сестры Анны Ильинич-
ны и ее мужа Марка Тимофее-
вича Елизаровых Ленин про-

жил три месяца— с 4 (17) ап-

реля — после возвращения из

эмиграции — до 5 (18) июля

1917 года. — накануне пере-

хода на нелегальное положе-

ние.

В самом центре квартиры—

небольшая комната, которую

занимали В. И. Ленин и Н. К.
Крупская. Печать удивитель-

ной простоты лежит на каж-

дом предмете, которым поль-

зовался великий вождь. Пла-
тяной шкаф, покрашенный
темной краской. В нем по

просьбе Ильича были устрое-

ны полочки для книг. Две же-

лезные кровати, покрытые

одеялами шинельного сукщі,

старое, выцветшее от времени

мягкое кресло с вышивкой на

обивке, подаренное Ильичу
матерью—Марией Александ-
ровной. До недавнего времени

у окна, выходящего на нынеш-

нюю Газовую улицу, стоял

канцелярский стол. Сейчас
здесь появился доставленный
из Москвы подлинный пись-

менный стол,   которым   поль-

зовался ИЛЬИЧ.  Он С  ВЫДВИ^.

ными ящиками, разделан щ

орех, покрыт красным сукно*

И как .прежде, на нем стцЯі

чернильный прибор и лампа (

зеленым абажуром.

Минуя комнату, которуц

прежде занимали Анна И.чьц.
нична и Марк Тимофеевич
и где ныне размещена чаеті

музейной экспозиции, экокур.

санты попадают в бывшую го-

стиную. Здесь Владимир Илын
проводил совещания член.ц

Центрального Комитета пар-

тии, решал важнейшие вопрц.

сы революции. В прежнем ви

де, как было 40 лет назад

у одной из стен стоит буфет і

посудой, которой пользовало

В. И. Ленин, диван, пианині

с двумя медными канделябра
ми.

Сотни экскурсантов, по,-е

іцающие в эти дни квартану

музей В. И. Ленина на улиц

Ленина, с благоговением осмат

ривают картины, фотографии
документы, воссоздающие ие

торические дни 1917 года, по

вествующие о титанически

работе Владимира Ильича п

подготовке Великой Октябрь
ской социалистической ревп

люции. С особым внимание

они знакомятся с новыми ве

щами, которыми пользовале

великий и скромный человек

вождь и учитель В. И. Ленин.

(ЛенТАСС)

Школа готовится

к экзаменам
После весенних каникул с но-

выми силами принялись школьни-

ки за учебу. Идет последняя чет-

верть. Немногим больше месяца

осталось до экзаменов в 7 и 10
классах. С думами об этом важном

событии живут сейчас учащиеся,

педагоги, родители. Мы обрати-
лись к директору средней школы

N» 2 Павлу Михайловичу Яковле-
ву с просьбой рассказать о подго-

товке к экзаменам. Вот что рас-

сказал т. Яковлев:
— В нашей школе начали гото-

виться к этим ответственным

дням давно: ученики повторяют

пройденное. Им помогают учите-

ля, отличники учебы, комсомоль-

ская организация. В течение

второй и третьей четвертей были
введены дополнительные занятия.

Сейчас с начала последней чет-

верти педагоги проводят консуль-

тации по тем предметам, по кото-

рым будут экзамены.

Особенно большое внимание

уделяется десятиклассникам. Они
должны лучше подготовиться к

сдаче экзаменов на аттестат зре-

лости. В классах организованы

группы товарищеской взаимопо-

мощи. Более сильные ученики по-

могают отстающим. Среди активи-

стов — ученики Василий Баку-
лин, Ирина Копанева и др.

Вопрос о подготовке к экзаме-

нам обсуждался на ученических

собраниях. Проведены совещания

учителей, на которых намечены

мероприятия по оказанию помощи

со стороны преподавателей сла-

бым ученикам.

В ближайшие " дни намечено

провести родительское собрание и
заседание педсовета с вопросом о

подготовке к экзаменам. Хочется,

чтооы родители всех учащ

активно помогали школе. Сле
за режимом своих детей, за

как повторяется ими пройдеі
материал. Только совмести

усилиями мы можем добить»
пеха.

Учащиеся 7 класса будут
вать экзамены по такому важі

предмету, как русский язык.

подаватель А. И. Чернышева і

низовала консультации по »

предмету. Идет повторение пс

гебре и арифметике. Препоч
тель 0. К. Ольшевская стрем

к тому, чтобы все ученики (

экзамены.

На аттестат зрелости учаш
будут сдавать физику, хи
Поэтому в лабораториях м
особенно оживленно. С поме
преподавателей М. П. Агутин
В. С. Сальниковой здесь прові
ся опыты, решаются задачи,

торение по этим предметам Д
но быть особенно полным.

Подготовка к экзаменам -

мый ответственный момент в

ни учащихся. Но это не зні
что школьники должны все в
заниматься. Также необхо;
отдых, развлечения. Учай
нашей школы деятельно готов
к вечеру, посвященному 87-5
довщине со дня рождения вел
го вождя и учителя трудящ
всего мира Владимира Ил
Ленина. Участники-художсс1
ной самодеятельности разучи'
песни, стихи, посвячценные
димиру Ильичу. Ведется подп
ка к празднованию Первого -

Умелое    сочетание    Ѵ*® ь
отдыха поможет хорошо по!1
виться к экзаменам   и

сдать их.

ѵспі



j& 70 (2054) 3   H   АМЯ      ТРУДА

Взаимопроверка готовности к весеннему севу
ѳлхозов „Путь к коммунизму 11 и имени Ильича

Из редакционной  почты

■х-

Наступает горячая пора в колхозах района. Приближается ве-

сенний сев. Своевременная и качественная подготовка к этому важ-

нейшему периоду сейчас должна быть в центре внимания партийных
организаций, правлений, агрономов и всех колхозников.

Выявить теперь недостатки и промахи в деле подготовки к ве-

сенне-полевым работам, немедленно устранить их— важная задача.
В настоящее время в колхозах проходит взаимопроверка готов-

ности к весеннему севу. Ниже печатаются материалы, рассказываю-

щие о результатах проверки в колхозах имени Ильича и чПуть к
коммунизму^.

Больше заботиться о нуждах горняков

В колхозе

и„Путь к коммунизму

О семенных фондах
Семенной фонд зерновых культур в сельхоз-

артели «Путь к коммунизму» хранится в обору-
дованном складском помещении. Семена насыпа-

ны в отсеках нетолстым слоем, часто перелопа-

чиваются. На всю площадь планируемых посе-

вов сельхозартель полностью обеспечена семена-

ми пшеницы, овса, вико-овсяной смеси, клевера.

Однако пшеница недостаточно хорошо очищена от

сорняков, мусора. Кроме этого, зерно повышенной
влажности. До посева необходимо провести воз-

душно-тепловой обогрев, чтобы повысить жизне-

способность зародышей.
Семенной картофель хранится в буртах. Ка-

чество ето неплохое. На яровизацию заложено

только 7 тонн клубней. Это явно недостаточно.

Инвентарь разбросан
В сельхозартели за последнее время начат

ремонт телет, изготовляются грабли, черенки для

лопат, имеются маркеры, приобретены новые

окучники. Однако следует заметить, что инвен-

тарь медленно подготавливается. Так, в бригаде,
расположенной в деревне Радовель, не отремон-

тированы еще 4 телеги. Не закончен ремонт те-

лег и в бригаде деревни Затривье.
В колхозе нет специальных сараев для хра-

нения сельхозиявентаря. В результате большая
часть его всю зиму находилась под открытым не-

ш. Это привело к его пѳрче. В дер. Загривье
окучники и другой инвентарь хранятся у кол-

хозников на дому. Причем, председатель т. Кор-
нилов и бригадир т. Суков не знают до сих пор,

У кото находится этот инвентарь.

Сбруи не хватает

Зимой лошади значительно похудели. Часть
их сейчас поставлена на отдых. Усилен кормовой
Рацион. Но животные содержатся в плохих усло-

виях, грязные.

Сбруи в колхозе не хватает, а ремонт имею-

щейся ведется медленно.

Когда же будут вывозить навоз?
Зимой вывозка навоза на колхозные поля бы-

ла организована плохо. В результате вывезено
только 1.200 тонн, тогда как запланировано вы-

везти 2.000 тонн. Навоз остается, как и в прош-
лые годы, возле скотного двора в деревне Степа-
новщина, а на полях его мало.

Благоприятное время для вывозки навоза
санный путь — прошло-. Когда же вы думаете
вывозить навоз на поля, т. Корнилов?

Можно взять пример

Сев в парниках ранних овощей в сельхозар-
т «и закончен. Появившиеся всходы посеянных
к Ультур заботливо охраняются: укрываются ра-
М1ЗД, соломенными матами. Овощеводы очищают
территорию парников от излишнего торфа и на-
воза.

Парниковое хозяйство содержится в хорошем
состоянии. Нам можно взять пример.

* *

Можно сделать вывод, что если в оставшееся
^ весеннего сева время в колхозе «Путь к ком-
мунизму» крепко поработают, то указанные не-
достатки будут устранены.

В. АЛЕКСЕЕВА,
агроном.

М. ШАПИРО.
бригадир первой бригады сельхозартели

имени Ильича.

В колхозе

имени Ильича

Где семена?

Поля колхоза имени Ильича в основном 4 уже

очистились от снега. Оставшаяся вода на низ-
ких местах долго не продержится: оттаивающая

ночва скоро уберет ее. Тогда уж нельзя будет те-

рять ни дня, ни часа, нужно без задержек па-

хать, культивировать, сеять.

Но, чтобы сеять, нужны семена. В колхозе

же имеющаяся пшеница совершенно непригодна

к севу. Ее всхожесть только 55 процентов. Не
лучше обстоит дело с семенами клевера и горохо-

овсяной смеси: клевер еще в ныжине, а городо-

овсяной смеси не хватает.

Правда, в колхозе отличные семена овса. Хо-
рошо сохранился в буртах картофель. Заложены
на яровизацию только 4 тонны картофеля.

Правлению колхоза и председателю т. Баг-
ву необходимо принять срочные меры, чтобы
обеспечить колхоз всеми необходимыми семена-

ми,                                                          ѵ.

Инвентарь свален у кузницы

Медленно в колхозе идет ремонт сельскохо-

зяйственного инвентаря. Сейчас еще не подго-
товлено к использованию более трети имеющихся

телег. Различные сельскохозяйственные орудия
свалены в кучу возле кузницы. Здесь он лежал
зимой. Здесь лежит и сейчас. О ремонте его прав-

ление мало беспокоится.

Лошадей кормят лучше, чем мы

Здесь часть лошадей поставлена на отдых.

Каждой лошади скармливают в сутки по 4 кило-
грамма овса, дают хорошее сено. Это лучше, чем
в нашем колхозе. Нам нужно учесть это в даль-

нейшем.

Колхоз не обеспечен в достаточном количе-

стве сбруей.
В последнее время быстро начали вывозить

на поля навоз. Однако, упустив много времени в
начале года, правление не сумело справиться с
намеченным планом вывозки удобрений. С нача-

ла года вывезено на поля только 600 тонн наім-

за, выполнив план лишь наполовину.

Через несколько дней вывезенный на поля

навоз нужно будет разбрасывать для запахива-
ния. Но мното удобрений лежит возле скотных

дворов.

Опаздывают с севом в парниках

В колхозе имеется 340 рамомест парников.

Они расположены в центре деревни. Кажется,
условия для работы в них самые подходящие.

Однако парниковый сев здесь затянули. До сах

пор даже ранние овощи не все посеяны. Сейчас
закончен сев только капусты, а помидоры и огур-

цы сеять не начинали. Это, безусловно, отразит-

ся на сроках получения овощей.
Мы считаем, что в колхозе имени Ильича

создается тревожное положение с подготовкой к

весенне-полевым работам. Надо принимать экс-

тренные меры, чтобы устранить серьезные иед і-

статки.
Н. НОРНИЛОВ,

председатель колхоза «Путь к коммунизму».

Н. МУШНИКОВА,
агроном.

Шахта Л: 2 — одни из круп-

ных предприятий сланцевого бас-
сейна. Ее коллектив настойчиво
борется за досрочное выполнение

производственного плана, Ы до-

стойную встречу 40-й годовщины

родной Советской власти.

Но на шахте еще не ИЗЖИТЫ

недостатки, мешающие нормаль-

ному труту и отдыху горняков. В
прошлом в горномеханическом

цехе был хороший красный уго-

лок-, где рабочие могли культурно

отдохнуть, почитать газету или

журнал, поиграть В шахматы и

шашки. За создание красного

уголка коллектив цеха выражал

благодарность руководителям шах-

ты. Hit, к сожалению, эта радость

была омрачена тем, что красный
уголок превратили в спортивный
зал, где остались разбитый шкаф.
несколько поломанных столов и

скамеек. Наглядная агитация по-

крылась толстым слоем пыли.

Почти все портреты исчезли, в иа
спортивного инвентаря имеется

только одна штанга. Спортивный

зал, конечно, нужен. Однако он

мог бы быть и в другом помеще-

нии.

Другой пример. На нашей шах-

те по-настоящему не оборудована
мужская раздевалка, где находит-

ся спецодежда горняков. Здесь
имеется всего лишь две скамейки.
Поэтому значительной части рабо-
чих приходится одеваться на по-

лу. В раздевалку через разбитые
пекла в рамах проникает холод-

ный ветер. В помещении, образует-

ся сквозняк.

Рабочие неоднократно просили

руководителей шахты, чтобы уст-

ранить эти недостатки. Но вопрос

остается нерешенным.

Партийной организации и на-

чальнику шахты т. Саликову сле-

дует прислушаться к голосу гор-

няков и удовлетворить их прось-

бы по вопросу организации куль-

турного досуга и приведении в

ПОфяДОК бытовых помещений.

А. ПОЛОНЕЙЧИК,
горняк шахты № 2.

Пора навести порядок на
Благоустроенные квартиры —

это один из главных факторов, оп-

ределяющих уровень народного

благосостояния. От того, как обес-
печены трудящиеся жильем, зави-

сят развитие промышленности и

сельского хозяйства, рост произво-

дительности труда. Вопросы улуч-

шения условий жизни трудящих-

ся всегда были в центре внимания

Партии и Правительства.

В совхозе «Осьминский» все

работы но постройке жшых до-

мов и производственных помеще-

ний ведет ст|н)ительное управле-

ние треста «Ленинградсланец».
Свою работу оно начало еще в мае

1956 года. За этот период выло-

жены стены двух коровников, га-

ража, мастерской, бани, детских

яслей, 8-квартирного дома. Одна-
ко из всех перечисленных объек-
тов сдан в эксплуатацию только

один жилой дом, да и то с многи-

ми недоделками.

Все это свидетельствует о том,

что на осьминском строительном

участке плохо организован труд

рабочих, низки производитель-

ность и трудовая дисциплина

строителей. Отдельные рабочие
часто совершают прогулы.

Все эти   недостатки   известны

участке
партийному бюро строительного

управления (секретарь т. Филато-
ва). Оно обсудило этот вопрос и

приняло решение укрепить руко-

водство участком. Партийное бюро
обязало также руководителей уп-

равления и осьминежого участка

принять все меры к тому, чтобы
сдать в эксплуатацию два дере-

вянных жилых дома до 10 — 15
марта, а баню — к 1 мая. Но, к

сожалению, это решение остается

невыполненным: дома до сих пор

не сданы, а работы по достройке
бани не завершаются.

После замены начальника уча-
стка т. Филиппова т. Карпеевым
положение не изменилось. Произ-
водительность труда по-прежнему

остается низкой. Имеет место пло-

хое качество работ. Слаба трудо-

вая дисциплина.

Рабочие совхоза «Осьминский»
с нетерпением ждут, когда же ру-

ководители строительного управ-

ления № 2 наведут   порядок   на

осьминском участке и примут ме-

ры к быстрейшему    завершению

строительства    производственных

и жилищно-бытовых объектов.
В. ЛАГОДА,

секретарь партбюро совхоза

«Осьминский»,
Осьминского района.

НАМ отвечают

Письмо под таким заголовком

было опубликовано в газете «Зна-
мя труда» 19 марта. Редакции из
Сланцевской автотранспортной
конторы сообщили:

Просьба пассажиров"
— Остановка на улице Загород-

ной «По требованию» введена с 7

апреля 1957 года.

„И ваше это дело, товарищи кондукторы!'
Так называлась корреспонден-

ция, опубликованная 19 марта в
газете «Знамя труда». Из Слан-
цевской автотранспортной конто-

ры сообщили в редакцию, что от-

меченные в ней факты действи-
тельно имели место. Начальник ав-

тобусной   станции т. Елистратова

совершенно не занималась массо-

во-разъяснительной работой среди

коллектива станции. С 29 марта

т. Елистратова от занимаемой
должности отстранена. Исполняю-
щему обязанности начальника ав-

тобусной станции т. Чащнну пред-
ложено усилить воспитательную

работу среди коллектива.-

,Почему не выполнили обязательство"

Так называлась корреспонден-

ция, которая была опубликована
в газете «Знамя труда» 13 марта.
В ней говорилось о том, что сдер-

живает выполнение принятых ме-
ханизаторами обязательств по

ремонту тракторного парка.
Главный   инженер    Рудненской

МТС т. Комаров на днях сообщил
редакции, что факты, о которых

шла речь в корреспонденции, дей-
ствительно имели место. Тракто-
ры находились в колхозах и сни-

мать их с работы было нецеле-
сообразно. В настоящее время ор-

ганизован ремонт этих машин.
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На состоявшихся районных
спортивных соревнованиях уча-

щихся 10 классов средних школ
Владислав Тихонов, Евгений
Тихомиров, Павел Трифонов и

Рудольф Якимовских показали

лучшие результаты среди юно-
шей. Решено готовить их для

участия в областных спортив-
но-стрелковых соревнованиях.

Тренером назначен Т. П. Вол-
ков.

Тренировка проходила в

сложных условиях. Ни снего-

пад, ни дождь, ни сильные

ветры не смогли поколебать
воли молодых спортсменов.

Преодолевая трудности, они

настойчиво, как  подобает    со-

ветским патриотам, закрепляли
достигнутые успехи, добиваясь
новых, еще лучших показате-

лей в стрельбе.
...И вот спортсмены на огне-

вом рубеже областных сорев-

нований по стрельбе из мало-
калиберьой винтовки. Здесь
собрались лучшие стрелки —

юноши области.
Уверенность в успех сдержи-

вает волнение юношей. И вот

результат: Владислав Тихонов
с положения лежа выбил из
100 возможных 6 десяток и 4
девятки, т. е. 96 очков. Совсем
немного отстали от него и ос-
тальные сланцевские юноши.

Стрельбы проводились с трех

положений:    лежа,    с    колена,
стоя на дистанцию 50 метров.

Решением областной судей-
ской коллегии Сланцевской
юношеской команде присужде-
но второе место по области и
вручен диплом 1 1-й степени.
Первое место на личное первен-
ство области завоевал Влади-
слав Тихонов, второе — Павел
Трифонов.

Владислав Тихонов награж-

ден ценным подарком — спор-
тивным костюмом и дипломом

I степени, Павел Трифонов
— дипломом второй степени.

Н. ЩЕГЛОВ,
инструктор  РК ДОСААФ.

Семинар культпросветработников
В читальном зале районной

библиотеки состоялся семинар

культпросветработников. Участ-
ники его обсудили вопросы: о

задачах клубов и библиотек в пе-

риод весенних полевых работ, о

подготовке культпросветучрежде-

ний к празднованию 40-летия
Великой Октябрьской социали-

стической революции.

На второй день участники се-

минара побывали в колхозе «0б:

новленная земля» и Выскатеком
сельском клубе. Они прослушали

беседу зоотехника т. Меньшикова
о перспективах развития живот-

новодства в колхозе.

Участники семинара осмотрели

животноводческие фермы, птич-

ник, беседовали с доярками, озна-

комились с электродойкой, при-

готовлением кормов, приемкой
молока.

Силами участников семинара

в клубе был дан концерт. Особен-
но интересный номер показали

заведующий районной   библиоте-

кой Н. И. Карпенко и заведую-

щий Новосельеким сельским клу-

бом Н. А. Лебедев. Они в сатири-

ческой форме рассказали о непо-

рядках в совхозе «Родина», о не-

радивом отношении к своим обя-
занностям механика совхоза Ва-
сильева и зоотехника Иванова.

Этот семинар очень понравился

всем культработникам. Они реши-

ли проводить тажие семинары

ежемесячно в разных колхозах.

В. КУЖЕЛЕВ.

К О Н С У Л Ь  Т А Ц И Я

Весенние работы   в садах
Весна является наиболее ответ-

ственным периодом для роста и

плодоношения плодовых культур.

Первоочередной весенней работой
в садах является обрезка деревьев

Она проводится до начала вегета-

ции, когда запасные питательные

вещества корней и ствола еще не

поступили в концевые части побе-
гов. При обрезке удаляются все

сухие, поломанные, трущиеся друг

о друга и поврежденные болезня-
ми ветки.

Обрезку должны проводить лю-

ди, хорошо владеющие этим де-
лом. Неумелое исполнение этой
работы может нанести плодовому

дереву непоправимый вред. Ствол
и толстые ветки нужно оберегать
от физических повреждений, а так-

же от грызунов и короедов, В са-

дах нередко можно наблюдать
дупла в деревьях и омертвление
коры. Садоводы должны знать,

что эти дефекты плодовых деревь-
ев возникают вследствие неуме-
лой, небрежной вырезки ветвей и
сучьев, наличия пеньков, недоста-
точной обмазки срезов садовым
варом и разрушительной деятель-

ности грибков.
Молодые деревья обычно имеют

гладкую кору на стволе и ветвях.
У деревьев же старых, и особенно
при плохом за ними уходе, кора
становится бугристо-щелистой. В
ней скопляется много насекомых-
вредителей. Поэтому очень полез-
но омертвевшие частицы коры
ежегодно очищать скребками или
металлическими щетками, ста-

раясь при этом не повредить здо-
ровую ткань, а затем ее дезинфи-
цировать. Эту работу также луч-
ше проводить рано весной, до ве-
гетации плодовых культур, во

влажную погоду.
В том случае, когда кора ство-

лов или веток заражена черным
раком, необходимо острым ножом
снять все пораженные места вме-
сте с одним —двумя сантиметра-
ми живой коры вокруг раны. За-
тем сразу же раны густо смазать
соляровым маслом или садовым
варом. Ветви, сильно пораженные
раком, лучше срезать целиком на
кольцо  и немедленно сжигать.

Опытные мастера-садоводы вес-

ной вспаханную с осени почву бо-
ронуют. Это позволяет им сохра
нить в садах почвенную влагу  рЕс-

ли же с осени почва не пахалась,

то ее поднимают весной на глуби-
ну 12—18 сантиметров. При этом

нельзя допускать обрезки корней
диаметром толще карандаша.

В весну без обильных дождей
сады до цветения целесообразно
полить и своевременно внести в

почву необходимое количество ор-

ганических и минеральных удоб-
рений, если они не вносились с

осени.

Многие колхозы и совхозы бу-
дут закладывать новые сады. Это
особо важная и ответственная ве-
сенняя работа. Ее следует - прово-
дить как можно раньше, но после

того, как почва немного подсох-
нет, то есть тогда, когда ее можно
будет пахать и копать. Под новые
сады надо выбирать лучшие по
плодородию земли, преимущест-

венно на возвышенных местах, с
небольшим склоном на юг и юго-
запад. Уровень стояния грунтовых
вод не должен превышать двух —

трех метров от поверхности почвы.

Лучшим агротехническим прие-

мом при закладке садов будет
вспашка почвы плантажным плу-

гом на глубину 40—60 сантимет-

ров, при одновременном внесении
на гектар 30—80 тонн навоза и

100 килограммов действующего
начала фосфорных и калийных
удобрений. В том случае, когда не
представляется возможным прове-

сти плантажную пахоту, надо ко-
пать посадочные ямы диаметром
в один — один с четвертью метра

на глубину 60—80 сантиметров.
При посадках необходимо обра-
щать внимание на качество сажен-
цев. Опытные данные и практика
хозяйств показывают, что более
рослые саженцы дают лучшие ре-
зультаты. Они быстрее развивают-
ся и в первый год плодоношения

приносят урожай.
На плодовом участке надо раз-

мещать 3—4 сорта плодовых де-
ревьев, но не более 5 — 6 рядов
каждого из них. Такое размещение
обеспечивает более полное опыле-
ние цветков пчелами. Высота
штамба саженцев должна быть не
менее 50—70 сантиметров, длина
маточных ветвей — 50—70
сантиметров. Каждое высажи-
ваемое плодовое деревцо долж-

но иметь три — четыре тол-
стых корня длиной  30 —35 санти-

метров после подрезки. Корни са-

женцев, вынутых из прикопочных

ям, полезно обмакивать в болтуш-
ку из глины. Это предохраняет их

от подсыхания. Перед посадкой в

каждую яму забивают кол длиной
в 120 — 125 сантиметров.. Верхний
конец его должен находиться на

уровне первой маточной ветви.

Этим обеспечивается устойчивость
саженцев.

Верхний, более плодородный
слой земли, вынутой из ямы, тща-

тельно перемешивается с перегно-

ем или компостно-фекальным
торфом (15 — 25 килограммов) и

суперфосфатом (0,5 — 1 кило-

грамм). На подзолистых почвах к

этому количеству удобрений на
каждую яму добавляют один —

полтора килограмма извести» Сме-
шанную с удобрениями землю
сбрасывают в яму холмиком, рав-

номерно заполняя ею две трети
глубины ямы. После этого на об-
разовавшийся холмик устанавли-

вают саженец, тщательно расправ-

ляя его корни во все стороны. За-
тем яму заполняют оставшейся
землей, приминают ее ногой от
краев ямы по направлению к

штамбу.
Вокруг саженца устраивают

кольцеобразную лунку диаметром

в один— полтора метра. В нее не-

зависимо от влажности почвы вы-
ливают два —три ведра воды. Пос-
ле того, как под действием воды

почва осядет, в лунку добавляют
землю и мульчируют (покрывают)
ее перегноем или торфом. Полив
вновь посаженного плодового де-

ревца позволяет лучше пристать

частицам почвы к корням, а муль-

чирование предохраняет влагу от

испарения. После посадки сажен-

ца ветви кроны следует сразу же

обрезать — укоротить на одну

треть.

Успешное и своевременное вы-

полнение весенних работ в садах

позволит нам значительно расши-

рить площади плодовых насажде-

ний, повысить урожайность садов

и увеличить производство плодов,

так необходимых для трудящих-

ся нашей Родины.

В. КОЛЕСНИКОВ.
Доктор сельскохозяйственных

наук.

На международные

темы

Житие преподобного
Джона Фостера Даллес

До   недавнего   времени   жития I чудо. И Бил находит себе
святых писались посмертно. Лето
писи деяний великомучеников, му-

чеников, преподобных и блаженных
обычно обнародовались лишь

после тысячелетней редакторской
правки. Мистеру Билу из амери-

канского журнала «Тайм» такая

волокита была явно не по душе.

Корысти ради или вящей славы

для, но он решил оперативно при-

числять к лику святых ныне здрав-

ствующего Джона Фостера Дал-
леса и за мзду невеликую напи-

сать его житие.
Жизнеописание государственно-

го секретаря вышло в свет. Быв-
ший губернатор штата Нью-Йорк,
он же бывший кандидат-неудачник

от республиканской партии на пост

президента, Томас Дьюи снабдил
биографию собственноручным пре-

дисловием. Известно, что религия

закрепляет за "одним господом бо-
гом такие эпитеты, как «всемогу-

щий, вездесущий и всеведущий».
Мистер Дьюи эти сугубо боже-
ственные свойства распространяет

на Даллеса. «Фостеру Даллесу
пришлось быть вездесущим, —пи-

шет он. — Ни один простой смерт-

ный не был бы на это способен».
Дьюи прозрачно намекает на то,

что это исключительное свойство
дипломат Даллес приобретает не
без помощи своего брата — руко-
водителя шпионской службы США.
Итак, преподобный Джон Фостер
вездесущ. Насколько он всеведущ,
показывает известное изречение,

сделанное им в 1939 году, накану-
не второй мировой войны. «Толь-
ко истерия,— изрек Даллес, — спо-

собствует распространению мнения
о том, будто Германия, Италия
или Япония намереваются начать

против нас войну».
Нужно сразу оговориться: этот

пример прозорливости Джона Фо-
стера Даллеса был случайно упу-
щен его биографами. Основное
внимание мистер Бил обратил на
исключительную склонность своего
героя «балансировать на краю про-
пасти», или, другими словами,
«подводить мир на грань войны».
Здесь автор жития не испытывал
нехватки фактических материалов.

«Никого другого из наших обще-
ственных деятелей,— писал амери-
канский журнал «Рипортер», —ин-
тервенция в Корее не воодушевля-

ла так, как Даллеса».
Рука вездесущего Джона Фосте-

ра простиралась и над объятым
войной Вьетнамом, и над чанкай-
шистскими провокациями. Живи
Даллес в библейские времена, ему,
может быть, и удалось бы сотво-
рить из ребра Чан Кай-ши мост с
Тайваня на материк и сокрушить
народный Китай. К великому ра-

зочарованию автора жития, его ге-
рой оказался неспособен на такое

У'т«
ние в том, что приписывает Д а

су основную заслугу в соз;ъ

«суэцкого кризиса» и напряж ев'
го положения на Среднем В^-
По мнению Била, решение Д^!
са лишить Египет кредитов  ",
лось «важным гамбитом» в Щ
ной воине и в весьма горячен

ло-франко-израильской интем

ции. Оглашение этой детали о

графин Даллеса наделало нек

шума в США. Ведь до послед

времени американские полит

по поводу подготовки войны
Суэц упорно твердили: «Моя \

— с краю, я ничего не знаю».

Еще не было такого случая, і

бы какая-либо особа ангельск

чина сзывала пресс-конферещ
для уточнения своего жития. Д

лесу же пришлось 2 апреля оі

тываться перед сонмом корресг

дентов:

—  А правда ли, что вы рещ

поддержать военные планы і

Кай-ши?
—  А правда ли, что вам,  а

каким-нибудь     англичанам

французам, принадлежит идея

падения на Египет?
Судя по ответам, преподоб;

Джон Фостер не пожелал оі

вергать автора своей биограф
Он скромно подтвердил больи
ство приписываемых ему «чу;

и «подвигов».

Высказывания газет, однако,

казывают, что далеко не все і

риканцы принадлежат к секте,

поведующей культ Даллеса н

рующей в его непогрешимо

«Вашингтон пост энд Тайме
ральд» пишет, например: «То;
вы начинаете думать, что Да;
решил несколько умерить свою

литику нахождения на грани

ны, как появляется новая ст:

или книга, основанная на бе«
с государственным секретаре»

доказывающая, что вы неправ

По словам «Нью-Йорк пс

Даллес свои грубые ошибки «уі
но считает проявлением вые

государственной мудрости». «

таясь настроить всех друг прі
друга, — замечает газета, -

настроил почти всех против на
Томас Дьюи в своем преди

вии к биографии Даллеса дал
очень интересную характеристі
«Работу государственного де
тамента и государственного

ретаря, — писал Дьюи, — мо
сравнить по своей структуре с
бергом», Что ж можно сравни
с айсбергом, с гигантской лед*
горой, плавающей по морю
лодной войны» и мешающей і
ному судоходству. Но люди на
лцеь бороться с подобными

берГЗМИ -                  Л. КЕДРИІ
Газета «Советская Россиі

Редактор И. АШМАНЕ

Районная контора связи

доводит до сведения граждан, что

поздравительные телеграммы

-          с праздником 1 Мая

в период с 10 по 25 апреля включительно будут прини-
маться по льготному тарифу — 15 коп. за слово вместо дей-
ствующего тарифа для обыкновенных телеграмм — 30 к*
за слово.

Такие телеграммы будут доставлены адре-
сатам в день, указанный отправителем.

Ввиду перегрузки телеграфов в последний предпраздян^
ный день и в день праздника поздравительные телеграмму
30 апреля и 1 Мая будут приниматься только по срочном,
тарифу — 1 руб. слово.

Граждане, экономьте время!
Подавайте поздравительные телеграммы заблаговреме^

по сниженному тарифу. Они будут доставлены в установлен-
ный вами день.

Сланцевская контора связи.
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